

PENGUMUMAN UNDANGAN LELANG UMUM

PT. PERTAMINA EP CEPU (PEPC) bertindak sebagai Kontraktor KKS Blok Cepu yang ditunjuk sebagai Operator Unitisasi Lapangan Jambaran – Tiung Biru (JTB), dengan ini mengundang perusahaan yang berminat dan memiliki pengalaman yang relevan, kemampuan dan perizinan yang berlaku untuk mengikuti Pra-kualifikasi Lelang sbb:

No	Nomor>Nama Lelang	Ringkasan Kerja	Persyaratan Lelang
1.	S14LL2036 Layanan Jasa Pengadaan Fasilitas Layanan Sistem Komunikasi Two Way Radio Digital di Lingkungan Pertamina EP Cepu	Menyewakan perangkat Sistem Komunikasi Radio lengkap dengan perangkat pendukungnya/ accessoriesnya di Lingkungan Pertamina EP Cepu.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Calon Peserta Lelang adalah Perusahaan Dalam Negeri, Golongan Usaha Menengah. 2. Termasuk dalam Klasifikasi Bidang Radio, Telekomunikasi dan Instrumentasi (B.03.02/ B.03.03) 3. Mempunyai kemampuan financial yang cukup. 4. Surat Pernyataan Sanguup Memenuhi TKDN minimal 90%. 5. Mempunyai kemampuan, pengalaman dan reputasi yang baik. 6. Memiliki ijin sebagai penyelenggara layanan komunikasi radio.

Bagi perusahaan yang berminat agar mengajukan Surat Permohonan diatas kop surat perusahaan dan melampirkan copy SIUP, Neraca dan Laporan Rugi Laba tahun 2013 audited, dan surat ijin sebagai penyelenggara layanan komunikasi radio, serta menunjuk kontak person yang dapat dihubungi (Nama, No Telp, HP, Email-1, Email-2). Waktu pendaftaran: Pada hari kerja pukul 08.30 – 15.30 tanggal **1 - 3 Desember 2014** di kantor PT. Pertamina EP Cepu, Patra Office Tower Lt.5 Wing 3, Jl. Gatot Subroto Kav 32-34 Jakarta 12950 Telepon: 021 52 900 900. Keterangan mengenai lelang Pengadaan ini dapat dilihat di papan pengumuman perusahaan atau di website www.pertamina-epcepu.com. Hanya Perusahaan yang memenuhi persyaratan pendaftaran diatas yang akan diundang untuk mengikuti proses Prakuualifikasi, serta hanya Perusahaan yang memenuhi persyaratan pra-kualifikasi yang akan diundang untuk mengikuti proses lelang selanjutnya.

Jakarta, 28 November 2014
Panitia Pengadaan